

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

LAS NUEVAS Y “RARAS” DENUNCIAS CIUDADANAS ANTE EL IEEQ

Por Andrés González

Con “incómodos” apenas creíbles, es que algún “ciudadano” se presentó hace unos días ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, IEEQ, a presentar tres denuncias, ciudadano que se dice afectado en sus derechos como tal por la aparición de unos espectaculares – son diez en total, en diferentes ciudades del país – en donde aparece la figura del Lic. Arturo Maximiliano García y que, según esta persona, pudieran tratarse de actos anticipados de campaña. Con esto corriendo, es que el pasado viernes 7 del presente mes, fue citado a comparecer en forma presencial Arturo Maximiliano ante este instituto en donde, por espacio de dos horas, se le hicieron diversas preguntas. Lo más extraño del caso fue que, la persona que denunció, no asistió a esta especie de careo, dejando al propio IEEQ sin mayores elementos para la defensa o anulación de este caso que el mismo presentara. Con esto, el propio Maximiliano argumentó ante esa instancia electoral, que el tiempo electoral como tal aun no inicia; que no es funcionario público de ningún nivel y que esos espectaculares vienen apareciendo desde hace varios años y son relacionados con su trabajo. Se trata de una marca comercial que se llama “Pesos y Centavos” en donde ha realizado tareas como entrevistador, productor en diversos medios – prensa escrita, radio, televisión, además de las redes personales – sin que en uno solo, esté solicitando el voto ni anunciando a partido político alguno. “Tengo a salvo mis derechos constitucionales, como lo es el derecho al trabajo – y eso es lo que estoy haciendo –; ejercer la libertad de expresión como comunicador pero también poniendo a salvo – y por eso – mi derecho a elegir y ser electo, en llegado el momento” me dice Arturo Maximiliano García. Y es que, en virtud de este citatorio, se espera que el IEEQ se pronuncie sobre este tenor en la semana que viene, porque además – y como aún no inicia oficialmente el calendario electoral – no cuenta con carga electoral pesada. Y podría extenderse cuando mucho unos quince días, pero sin rebasar el primero de septiembre, que es cuando oficialmente en el INE se da comienzo al proceso electoral, si bien a nivel local y en virtud de la reforma electoral en el estado, aquí inicia hasta el 15 de octubre. Y mire usted como son las cosas. El denunciante si tuvo tiempo para montar esta denuncia para la que hasta contrató un abogado para llevarla, pero no tuvo tiempo para hacer acto de presencia personal para ratificar la denuncia. Es así que la defensa de AMG y en esa entrevista, resaltó los más de 20 años que este lleva como entrevistador, colaborador, conductor de este proyecto de trabajo. Esto es algo similar a lo que ya hizo frente, el actor Sergio Mayer, porque en tiempos ya de campaña, aparecía en una telenovela que había sido grabada meses antes y su proyección televisiva comenzó aún antes de que iniciara la campaña, pero por programación de la empresa, esta se extendió hasta unos días de ya iniciada la campaña. Entonces, la contraparte exigía que se retirara al personaje de Sergio Mayer de la trama, cuando se trataba de la expresión de su trabajo, no programado por él ni mucho menos con idea de promocionar su imagen. La trama era totalmente otra y no tenía relación alguna ni con el voto ni con campaña alguna. Y se quedó. En esto de AMG la expresión de permanencia es más clara, porque no se está en campaña alguna y ni siquiera están corriendo los tiempos electorales. Tampoco se está solicitando voto alguno ni tiene nombre o logotipo de ningún partido. Vamos, ni siquiera los colores predominantes que tiene ahora algún partido político. Lo de su proyecto político personal, solamente Arturo Maximiliano lo sabe pero seguramente aún no lo tiene decidido. Y – la verdad – nadie es tan infantil como para pensar que estas denuncias vienen exclusivamente de un ciudadano común y corriente, al que le “incomoden” estos espectaculares. Por favor.

<https://codiceinformativo.com/columna/las-nuevas-y-raras-denuncias-ciudadanas-ante-el-ieeq/>

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

PAN RECHAZA ACTOS DE CORRUPCIÓN

Por Tina Hernández

Luego de la acusación de la FGE sobre la acusación de actos de corrupción en la administración panista de Colón; el secretario general del PAN en Querétaro, Martín Arango, señaló que lamenta y rechaza categóricamente cualquier tipo de desfalco en el municipio del semidesierto. (N 5)

PRI

QUIENES COMETAN CORRUPCIÓN QUE SE VAYAN A LA CÁRCEL: OSPITAL

“Importante cerrar el paso a la impunidad, sea del partido que sea, se tenga el cargo que sea y que nadie esté por encima de la ley. Quienes cometan corrupción que se vayan a la cárcel”, indicó el presidente del CDE del PRI, Paul Ospital, con respecto al proceso en contra de 3 funcionarios panistas de Colón por presunta corrupción, denuncia que fue presentada por la ex regidora priísta, Adriana Lara, en su momento ante la Fiscalía Anticorrupción. (N 5, LDH, Q24-7, EQNO)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ALEJANDRO OCHOA EN PRISIÓN HASTA 15 DÍAS

Juez designado al caso de los tres funcionarios del municipio de Colón denunciados por corrupción y desvío de recursos decretó prisión preventiva al alcalde, José Alejandro Ochoa, Secretario de Finanzas, Julián Martínez Ortiz y Luis Narváez Colín, secretario técnico por un lapso de 15 días para terminar la investigación complementaria y continúe el proceso penal. (DQ principal)

N: TRAS LAS REJAS

El alcalde de Colón, Alejandro Ochoa, luego de que el jueves fuera detenido junto con otros dos funcionarios por delito de Tráfico de Influencia y daño al erario de público que asciende a los 40 millones de pesos, podrían salir bajo fianza al resarcir el daño. (N principal)

EUQ: ESTADO, EN NARANJA, DOS SEMANAS MÁS

Querétaro sigue en estado epidemiológico de riesgo color Naranja, hasta el 30 de Agosto, por lo que se mantendrá bajo las mismas condiciones de vigilancia y prevención como opera desde el 17 de junio. (EUQ principal)

ESSJR: INCONFORMA COBRO DE CUOTAS ESCOLARES

Padres de familia de la escuela secundaria general “Mahatma Gandhi”, ubicada en la colonia Indeco, manifestaron su inconformidad y preocupación por el cobro de la cuota escolar de 450 pesos y la incorporación de los menores ante el RFC, para acceder al proceso de inscripción de sus hijos para el ciclo escolar 2020-2021. (ESSJR principal)

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

PODER LEGISLATIVO

PIDE HUGO CABRERA QUE NO HAYA IMPUNIDAD EN EL CASO DE COLÓN

El diputado local, Hugo Cabrera, pidió que no haya impunidad, en torno a la investigación de las autoridades judiciales, sobre presuntos actos de corrupción de 3 funcionarios municipales, entre ellos el alcalde, Alejandro O. (N 4, Q)

PIDE GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI INVESTIGACIÓN IMPARCIAL Y OBJETIVA EN EL CASO COLÓN

El grupo legislativo del PRI se manifestó en contra de la corrupción y en favor del estado constitucional de derecho, ante la detención de funcionarios del municipio de Colón, entre los que se encuentra el presidente municipal. (N 4)

EN QUERÉTARO SE MANDAN MENSAJES CLAROS: MIGUEL ÁNGEL TORRES

Por Jahaira Lara

El diputado del PAN Miguel Ángel Torres, tras la detención del presidente municipal de Colón, Alejandro Ochoa Valencia. Enfatizó que el munícipe no era militante, únicamente encabezó un proyecto de Acción Nacional en la demarcación que gobierna desde el 2015; sin embargo, reiteró que en el momento de detectarse irregularidades en su actuarse deslindaron de su administración. (N 5)

SIN DEFINIR RATIFICACIÓN O ELECCIÓN DEL NUEVO TITULAR DE LA ESFE

Por Jahaira Lara

Aún no se determina si el actual titular de la ESFE, Rafael Castillo, será ratificado en el cargo o se nombrará a un nuevo responsable, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política, el diputado Miguel Ángel Torres, ya que su periodo concluye el próximo 31 de agosto. Hasta el momento no se reportan avances puntuales ya que no se ha discutido el tema en el congreso, pero se espera que el próximo 19 de agosto. (N 7)

PIDEN LEGISLAR DERECHO A UNA MUERTE DIGNA

Con la intención de brindarle a los enfermos terminales la posibilidad de liberarse del dolor de una manera “humanitaria” y evitar el “encarnizamiento terapéutico”, la coordinadora de Morena, Fabiola Larrondo, presentó la iniciativa para crear la Ley Protectora de la Dignidad del Enfermo Terminal, que reconocería el derecho a la ortotanasia, es decir “del derecho a morir dignamente, sin el empleo de medios desproporcionados y extraordinarios para el mantenimiento de la vida”. (DQ 23N, ESSJR 19N)

CONVOCAN DECLARAR DÍA ESTATAL DEL BIODIESEL

En el marco del Día Internacional del Biodiésel, la diputada del PAN de la LIX Legislatura local, Tania Palacios, presentó una Iniciativa de Acuerdo para declarar el 10 de agosto como el “Día Estatal del Biodiésel”. (N 7)

KURI APOYA A EDUARDO RAMÍREZ PARA PRESIDENTE DEL SENADO

El coordinador de Acción Nacional en el Senado, Mauricio Kuri González, brindó su respaldo al vicecoordinador de la bancada de Morena, Eduardo Ramírez Aguilar, quien presentará su candidatura a la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara Alta para el año legislativo que inicia el próximo 1 de septiembre. (N 12N)

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

PODER EJECUTIVO

QUERÉTARO CIERRA SEMANA CON 61 NUEVOS CASOS Y 12 DEFUNCIONES POR COVID-19

La SESEQ exhortó a la población a no automedicarse y, para prevenir la transmisión, lavarse las manos de manera frecuente con agua y jabón o utilizar soluciones alcoholadas al 70%; utilizar cubreboca al salir de casa, y mantener sana distancia entre personas (de 15 a dos metros) El estado de Querétaro registró 61 nuevos casos de COVID-19, así como 12 defunciones por la enfermedad, por lo que se han acumulado 5 mil 40 casos. (N 3, CI)

QUERÉTARO SUPERA LOS 5 MIL CONTAGIOS DE COVID-19

En Querétaro un hombre de 42 años con inmunosupresión y obesidad, un hombre de 44 con diabetes y obesidad, dos mujeres de 46 y 75 sin comorbilidades, una mujer de 50 con diabetes, asma e hipertensión arterial, un hombre de 55 con otra comorbilidad, una mujer de 63 con diabetes e hipertensión arterial, un hombre de 69 con hipertensión arterial e insuficiencia renal, un hombre de 70 con diabetes, uno más de 71 con hipertensión arterial y tabaquismo y una mujer de 80 años con hipertensión, que se encontraban hospitalizados, fallecieron a causa de la enfermedad COVID-19. (EQNO)

SEMÁFORO SEGUIRÁ NARANJA: SESEQ

Por Cecilia Conde

El estado de Querétaro permanecerá en color naranja del semáforo de riesgo epidemiológico por Covid-19 la próxima semana, refirió la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez. Esto a dos meses que se dio el cambio para la reapertura de actividades económicas. Precisó que esta semana continuarán los mismos indicadores que ya había determinado el gobierno federal, por lo que con base a esta información la entidad se mantendrá en naranja. (DQ 7)

VACUNA CONTRA COVID-19 ESTARÍA PARA ENERO

Aunque aún no están confirmadas las fechas, hay información de que para enero pudiera tenerse la vacuna contra el Covid-19 para su aplicación a la población en la entidad, bajo los protocolos que dicte el gobierno federal, aseveró la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez. “Se habla de que podríamos tenerla ya a disposición para la aplicación para la población más bien para principios del año que entra”, aseveró. (DQ 7, N 1 y 3)

SEDESU DA SEGUIMIENTO A REACTIVACIÓN

Por Diego Rivera

La Sedesu continúa pláticas con empresarios de diversos sectores con el fin de reactivar la economía, aseguró la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez. A pregunta directa sobre si había diálogo con representantes de cines para que se les permita reabrir sus negocios, indicó que la competencia de platicar con ellos y con cualquier unidad económica, es de la Sedesu. (N 5)

EN DOS MESES, SESEQ SUSPENDE 77 ESTABLECIMIENTOS POR INCUMPLIR MEDIDAS SANITARIAS

Los 77 establecimientos suspendidos pertenecen a diferentes ámbitos como: servicios de salud, tiendas de autoservicio, preparación y venta de alimentos, abarrotes, tortillerías, panaderías, entre otros. (N 1 y 3, AM, CI)

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

PARTICIPA MARCO DEL PRETE EN SEMANA DIGITAL DE LA EDUCACIÓN FINANCIERA

Como parte de la Semana Digital de la Educación Financiera organizada por la SEJUVE, Marco Del Prete, titular de la SEDESU, impartió una plática sobre los programas de desarrollo económico que la administración estatal implementa para la recuperación de los empleos y crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en la entidad. (N 6, IN, EQNO)

CENSAN A FAMILIAS DE ALTA MARGINACIÓN EN QUERÉTARO

Personal de la Secretaría Bienestar acuden a comunidades indígenas o aquellas que viven en condiciones de alta y muy alta marginación, con el propósito de apoyarlas para que sus hijos continúen ejerciendo su derecho humano a la educación en el nivel básico. Por parte de la Delegación estatal de la Secretaría de Bienestar, el titular Gilberto Herrera informó que, de manera inicial, se parte de la referencia de las comunidades que fueron integradas al Programa La Escuela Es Nuestra, donde se está llevando a cabo un censo riguroso para conocer a detalle las necesidades y problemáticas de los alumnos y las familias involucradas de esos espacios educativos. (DQ 3, Q)

MÁS DE 166 MIL CUADERNILLOS ENTREGARÁ USEBEQ A ESTUDIANTES CON PROBLEMAS PARA TRABAJAR VÍA REMOTA

La USEBEQ entregará 166 mil 484 cuadernillos de trabajo a estudiantes que presenten alguna dificultad para tomar las clases vía remota en este ciclo escolar 2020-2021. A través de un comunicado de prensa, se dio a conocer que, además, repartirán 375 mil 470 paquetes de libros de texto, 92 mil 58 uniformes deportivos y 375 mil 470 paquetes de útiles escolares en escuelas públicas administradas por la Usebeq. (N 3, EUQ 5, CI)

CECYTEQ REALIZÓ ASIGNACIÓN DE CARGO

El CECYTEQ llevó a cabo el evento público de la asignación de cargos con funciones de dirección y de supervisión en educación media superior para el ciclo escolar 2020-2021, acorde a la convocatoria emitida en marzo. (N 7)

CON 218 PLAZAS FORMALES SE LLEVARÁ A CABO LA 15ª BOLSA DE EMPLEO PARA LA ZONA METROPOLITANA DE QUERÉTARO

Este martes 18 de agosto la Secretaría del Trabajo, a través del SNE Querétaro, llevará a cabo la 15ª Bolsa de Empleo Virtual, en la que se promoverán 218 plazas formales para las y los interesados de la zona metropolitana de Querétaro. En este acercamiento de los Consejeros del SNE Querétaro, con los buscadores de empleo se darán a conocer los detalles de los 47 puestos que se requieren en 18 empresas. (N 5, AM, LDH)

MUNICIPIOS

SIMULARON COMPRA DE PATRULLAS

Por Alejandro Payan

El alcalde y el secretario de Finanzas, a través de la empresa "GRUPO PETORME S.A. DE C.V.", afectaron el erario público por cuatro millones de pesos. El alcalde de Colón, Alejandro Ochoa, y el secretario de Finanzas, Julián "M", simularon la compra de patrullas por un monto de 4 millones de pesos en agravio de la administración pública a través de la empresa "GRUPO PETORME S.A. DE C.V.". Derivado de estos hechos, entre otros daños al erario público que suman más de 40 millones de pesos, y tráfico de influencias, la Fiscalía Anticorrupción detuvo al alcalde la tarde del jueves junto con otros dos funcionarios municipales. (DQ 1 y 4)

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

DEFINIRÁN EN 15 DÍAS SITUACIÓN DE ALCALDE DE COLÓN; SEGUIRÁ EN PRISIÓN

El juez de conocimiento del caso de tres funcionarios de la actual administración pública municipal de Colón, les decretó la prisión preventiva por un lapso de 15 días para que se termine la investigación complementaria por las partes y continúe el procedimiento penal. (...) En este periodo cada una de las partes aportará las evidencias que sustentan su posición jurídica. La Fiscalía Anticorrupción aportará las que corresponden a su función. (CI, Q, RQ)

DENUNCIA FUE TAMBIÉN POR UN PREDIO: LARA R.

Por Alejandro Payán

La ex regidora durante el periodo 2015-2018 de la administración de Colón, Adriana Lara, fue quien denunció al alcalde, José Ochoa, por la compra de patrullas fantasma y la donación de un predio a una desarrolladora, uno de los motivos por lo que procedió la Fiscalía Anticorrupción a la captura del señalado. (DQ 4)

DICTAN PRISIÓN PREVENTIVA PARA 3 SERVIDORES PÚBLICOS DE LA ADMINISTRACIÓN DEL MUNICIPIO DE COLÓN

El juez de conocimiento del caso de tres funcionarios de la actual administración pública municipal de Colón, les decretó la prisión preventiva por un lapso de quince días para que se termine la investigación complementaria por las partes y continúe el procedimiento penal. (EUQ 1 y 4, VI, Q24-7, EQNO, ADN)

CAPITAL, REFERENTE EN SEGURIDAD PÚBLICA: ONU

El representante en México de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, Kristian Hölge, destacó al municipio como referente en programas de prevención y seguridad pública a nivel nacional e internacional, en la videoconferencia donde dio a conocer los resultados. El representante en México de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), Kristian Hölge, destacó al Municipio de Querétaro como referente en programas de prevención y seguridad pública a nivel nacional e internacional. Lo anterior, durante la videoconferencia donde dio a conocer los resultados del proyecto “Políticas basadas en la evidencia para el mejoramiento de la seguridad de las comunidades en ciudades de América Latina y África”, y en la que participó el alcalde de Querétaro, Luis Nava. (DQ 1 y 5, N 1 y 2, EUQ 1 y 3)

TODOS VAN A USAR EL CUBREBOCAS

Por Verónica Ruiz

El presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava, conminó a través de sus redes sociales, al senador de extracción panista Mauricio Kuri González a usar el cubrebocas, como medida de prevención sanitaria contra el Covid-19. A su vez, el alcalde respondió a la invitación de Marina de la Universidad Politécnica de Querétaro de usar el cubrebocas, y de exhortar a todas las personas a que lo usen, “a que nos cuidemos cada uno de nosotros y de esta manera cuidemos a Querétaro”. (DQ)

RINDE PROTESTA COMITÉ DIRECTIVO 2020-2021 DE LA UNIÓN DE MERCADOS Y TIANGUIS DEL ESTADO DE QUERÉTARO

Con la representación del presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava, la secretaria de Servicios Públicos Municipales, Alejandra Haro, encabezó la toma de protesta del Comité Directivo 2020-2021 de la Unión de Mercados y Tianguis del Estado de Querétaro, donde reconoció el esfuerzo y voluntad de los comerciantes por agruparse en beneficio del sector. (N 2, RQNX)

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

HAN SIDO REMITIDOS 25 POR REALIZAR JUEGOS DE AZAR

Alrededor de 25 personas han sido puestas a disposición de las autoridades competentes por realizar juegos de azar de mesa en vía pública sin el permiso correspondientes, en lo que va de la administración dijo el Secretario General de Gobierno, Apolinar Casillas. (EUQ 2)

HAY FESTIVAL CENTRARÁ SU EDICIÓN VIRTUAL EN MÉXICO EN LITERATURA Y PANDEMIA

La observación y discusión en torno al mundo y las problemáticas que lo rodean continuarán su cauce una vez más en el Hay Festival de Querétaro (México), que celebrará su quinta edición del 2 al 7 de septiembre, esta vez de manera virtual debido a la emergencia sanitaria que se vive y con una temática emergente: el coronavirus. “Yo creo que en estos momentos tan difíciles para todos es importante continuar con las conversaciones sobre el mundo que nos rodea, para poder repensarlo y además celebrar lo mejor de la literatura e ideas”, expresó este martes a Efe la directora internacional del festival, Cristina Fuentes La Roche. (LDH)

REALIZA IMM DE EL MARQUÉS CAMPAÑAS DE SALUD VISUAL

El Instituto Municipal de la Mujer de El Marqués llevó a cabo la campaña de salud visual, a través de la Coordinación de Salud de la Mujer, y en colaboración con el Centro de Visión CMG, realizando exámenes de la vista gratis y lentes graduados a muy bajo costo en la comunidad de El Rosario. Lo anterior lo informó la directora de la dependencia, Evelyn Alejandra Moya, manifestando que esta campaña se hace en cumplimiento a las instrucciones del edil Enrique Vega, otorgando apoyos a la población más vulnerable. (N 8, Q, IN, LDH, Q24-7, CI, EQNO)

ABRE CORREGIDORA LA TIENDA DE ARTESANÍAS “RUTA DE LA ADORACIÓN”

En el municipio de Corregidora se están reactivando algunas actividades y otras las estamos promoviendo para mantener viva la tradición, dijo el secretario de Desarrollo Sustentable de la demarcación, Ricardo Alegre. (N 8)

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

OFRECERÁ UNA TERAPIA A RECUPERADOS DE COVID-19

La rectora de la UAQ, Teresa García informó que la institución brindará terapia de recuperación a aquellos pacientes que hayan sido dados de alta, tras contagiarse de Covid-19. (EUQ 1 y 6)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q - A PRISIÓN

Por Adán Olvera

Era la persona perfecta para lograr ciertos objetivos electorales en 2015, resentido y venido a más, el PAN le echó el ojo y lo candidateó a la presidencia municipal de Colón. Alejandro Ochoa comenzó una carrera de trinquetes y de escándalos. El partido nunca lo vio bien y nunca se afilió, pero tampoco nunca se deslindaron de su engendro, hasta que los escándalos ya eran insoportables y que cayeron en cuenta de que pronto podría ir a la cárcel. En contra de Ochoa pesan más de 8 denuncias, desde corrupción, agresiones a particulares, amenazas a periodistas, robo de hidrocarburo, despojo y una larga lista de escándalos propios de un bravucón de cantina que además de ser un mentiroso compulsivo, rayando en mitómano (no es un diagnóstico, pero sí una descripción). Sus transas y escándalos lo llevaron al lugar que hoy está y seguramente en su posición de victimizarse y con la ayuda de otros igual a él lo harán pasar como una víctima del sistema y una venganza política por desafiar a los altos jefes del PAN. De lo único que son responsables las autoridades estatales y de la Fiscalía es que se tardaron en judicializar

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

los expedientes que pesan en su contra. En el caso personal, una jueza federal determinó que hubo agresiones y amenazas a mi persona, pero -según ella- no se pudo comprobar que lo hizo en su calidad de alcalde, así de absurdas y de inverosímiles las determinaciones judiciales. Estoy seguro que no estamos ante un caso de impunidad y es que la compra de patrullas a un proveedor que nunca las entregó y la venta fraudulenta de terrenos al desincorporarse de la administración municipal y transar en los precios, son asuntos que lo tendrán ocupado en su defensa y no dude que pretenda con sus patologías de víctima seguir su carrera “política”. Mitómano y peligroso. Tiene mucha iniciativa. DE REBOTE. Por cierto que Ochoa Valencia tiene audiencia el 19 de agosto en juzgados federales para ser vinculado a proceso por el delito de amenazas, en un asunto que la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos Cometidos contra la Libertad de Expresión, de la FGR, no ha soltado desde el año pasado. (DQ)

24 KILATES

La guapísima Secretaria de Cultura del Estado, Lic. **Paulina Aguado**, precavida ante todo, trabaja para implementar nuevas y vanguardistas expresiones culturales que revitalicen otros programas ya existentes y otros totalmente innovadores. Bien querida Lic. Paulina un abrazo. * Propone Senador **Mauricio Kuri**, Coordinador de la bancada del PAN, al Ministro Arturo Zaldivar, construir una Reforma Judicial Integral para contar con un Poder Judicial verdaderamente autónomo, con la suficiente fuerza y recursos necesarios para ello. El Senador por Querétaro dijo que el Grupo Parlamentario celebra la reforma que les fue presentada propuesta por el propio Poder Judicial, pero señaló que ésta puede quedarse corta. (N)

BAJO RESERVA

EL AYUNTAMIENTO DE COLÓN SIGUE SIN CABEZA. Nos cuentan que, con la detención del alcalde de Colón, **Alejandro Ochoa**, uno de los más preocupados en el círculo cercano del edil, es el actual Secretario de Desarrollo Social de la demarcación, Daniel López, a quien el edil enlabia como su delfín para el siguiente trienio. Por otro lado, todavía no se nombra a quien asumirá la alcaldía de manera interina, para ello se deberá reunir en las siguientes horas el cabildo. Las señales indican que será una mujer quien tome las riendas de este ayuntamiento que en la pasada elección ganó la planilla del PAN. **CUIDANDO LAS MEDIDAS SANITARIAS, LA PRENSA DARÁ COBERTURA PRESENCIAL A LA UAQ ESTE LUNES.** Nos comentan que el próximo lunes la rectora de la **UAQ, Teresa García Gasca**, encabezará la inauguración de la Clínica Integral para Enfermedades Infecciosas, que en primera instancia atenderá pacientes Covid. Será el primer evento en Querétaro, desde que se inició la pandemia, que se haga con cobertura presencial de la prensa. El equipo de la rectora ya organiza la logística, cuidando la sana distancia y todas las medidas sanitarias, para trasladar a los reporteros a Santa Rosa Jáuregui, sitio en donde operará este importante proyecto que dará servicio a la comunidad. (EUQ 2)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

Presidente. Honesto, distinguido, preparado, estudioso, universal, riguroso, pulcro, científico, probado... con el Cr. José Narro, otro México estaríamos viviendo. (N 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO

SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2020

EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL